

HÔTELLERIE : Le belge Neho Group rachète la chaîne hôtelière Roi Soleil

C'est une page qui se tourne dans le paysage hôtelier alsacien : la société Neho Group, implantée en Belgique et en France - , vient de racheter la chaîne indépendante [HOTELS ROI SOLEIL](#) / T : 03.89.21.05.05 (siège à Colmar/68) au Guebwillerois Denis Kuentz. Promoteur, Constructeur, Investisseur, et (Co)propriétaires, le Groupe Neho (New Hotel Management) élabore, reprend, développe et redresse en étroite collaboration avec ses partenaires, des projets et des affaires dans l'immobilier résidentiel. Les hôtels Roi Soleil sont nés d'un concept mis au point par Denis Kuentz, self made man, qui a créé une chaîne hôtelière comprenant 6 hôtels 2 étoiles et 2 hôtels 3 étoiles en Alsace-Lorraine. www.hotel-roi-soleil.com